



ATENTADO. Belfast, Irlanda del Norte, Sept. 12 (AP-Cablefoto). La casa del director del Servicio Civil, Kenneth Bloomfield, fue considera-

blemente dañada por la explosión de dos bombas colocadas por el Ejército Republicano Irlandés. Dos miembros de su familia resultaron heridos por la explosión.

EU seguirá sus acciones contra el Gral. Noriega

Washington, Sept. 12 (Reuter). El gobierno de los Estados Unidos seguirá sus acciones judiciales contra el líder militar panameño Manuel Antonio Noriega y contra cualquier otro dirigente extranjero involucrado en el tráfico de drogas del que tenga evi-

dencia de violaciones a leyes estadounidenses, dijo hoy el secretario de Justicia, Richard Thornburgh.

"No vamos a ser blandos con quienes estén involucrados en el narcotráfico", dijo en una entrevista televisada

—Pasa a la página 25—

Régimen birmano amenaza con fusilar a los agitadores

Rangun, Sept. 12 (Reuter). El gobierno birmano dijo hoy que el ejército fusilará a la gente que distribuya panfletos diciendo que altos oficiales militares han desertado pasándose a la oposición.

Panfletos distribuidos

en una enorme manifestación prodemocrática expresaron que líderes de la marina y de la fuerza aérea habían dado un ultimátum al gobierno para que renuncie en la tarde del martes, o afronte el ataque de sus fuerzas.

De Gortari descarta un gabinete de coalición

Ciudad de México, Sept. 12 (DPA). En su primer discurso como presidente electo de México, Carlos Salinas de Gortari descartó hoy la posibilidad de formar un gabinete de coalición con fuerzas de la oposición.

Afirmó que la plurali-

dad que surgió de los comicios del 6 de julio, que otorgaron a la oposición un amplio espacio político, no implicará la formación de un cogobierno.

Sin embargo, prometió profundizar la participación popular y el

—Pasa a la página 35—

Inundaciones dejan saldo de 170 muertos en China

Pekín, Sept. 12 (UPI). Por segunda ocasión en esta semana, las inundaciones arrasaron hoy diferentes zonas del país dejando un saldo de 170 personas muertas y a otras 110.000 sin hogar, informó la prensa oficial.

Las crecientes de agua registradas en la provincia central de Hunan inundaron más de un millón de hectáreas de tierra de cultivo, provocando daños superiores a los 540 millones de dólares, informó el



ANIVERSARIO. Santiago, Sept. 12 (Reuter). El presidente Augusto Pinochet pronuncia un discurso al cumplirse 15 años de mantenerse en la presidencia.

sistema central de televisión de China.

Funcionarios provinciales movilizaron a más de un millón y medio de soldados y civiles, con el propósito de que hicieran frente a las consecuencias de la catástrofe, añadió el informe. Tan solo en el condado de Hunan Huarong, 110.000 personas se quedaron sin hogar debido a las inundaciones.

Por su parte, las autoridades de Wuhan, capital de

Sarney trata de evitar ola huelgas

Brasilia, Sept. 12 (UPI). El presidente de Brasil, José Sarney, se reunió hoy con sus principales asesores para estudiar medidas destinadas a evitar una ola de huelgas en servicios básicos que amenazan paralizar al país.

Sarney se reunió en la residencia oficial, el Palacio de Alvorada, con el

ministro jefe del Servicio Nacional de Informaciones, general Iván de Sousa Mendes, para analizar la amenaza de huelgas en las dos mayores empresas estatales del país, Banco de Brasil y PETROBRAS.

"El gobierno está determinado a cumplir lo dispuesto en la ley", dijo el

—Pasa a la página 69—



CUBANA. Miami, Sept. 12 (Reuter). Una refugiada cubana luce eufórica al arribar a esta ciudad para reunirse con sus familiares, tras haber salido de su país.

Révelase amenaza de un "baño de sangre en Seúl"

Seúl, 12 de septiembre (DPA). Una carta amenazando con provocar un "baño de sangre" en la inminente Olimpiada de Seúl, como el que costó la vida a 12 personas en los Juegos Olímpicos de Munich, en 1972, fue recibida en agosto pasado

por el presidente del Comité Olímpico Internacional, Juan Antonio Samaranch.

Según informó hoy la agencia de prensa surcoreana "Yonhap", la carta iba firmada por el supuesto grupo surcoreano

—Pasa a la página 25—

Israel en la fase candente de sus próximas elecciones

Tel Aviv, 12 de septiembre (DPA). Con las convenciones de los dos grandes partidos políticos de Israel, el Partido Laborista y el bloque nacionalista Likud, el país ha entrado en la fase candente de la campaña electoral cara a los comi-

cios parlamentarios del 1 de noviembre próximo.

La campaña promete convertirse en la más caldeada de los 40 años de historia de Israel. Los partidos políticos han establecido solemnemente un "pacto de caballeros",

—Pasa a la página 19—

Más de 50 heridos de bala en incidentes contra Pinochet

Santiago de Chile, Sept. 12 (DPA). Más de medio centenar de heridos de bala y balines, además de unos doscientos detenidos, dejaron las manifestaciones contrarias al régimen del general Augusto Pino-

chet, quien completó en la víspera quince años en el poder, informan hoy versiones periodísticas en Santiago de Chile.

Las contramanifestaciones, que incluyeron anoche barricadas, foga-

—Pasa a la página 25—



INCIDENTES. Viña del Mar, Chile, Sept. 12 (Reuter). Policías antimotines disparan gases lacrimógenos contra un grupo de manifestantes durante los incidentes de ayer en esta ciudad. Los diarios chilenos informaron hoy que más de cincuenta personas resultaron heridas.

—Pasa a la página 35—